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Consulta dello Sport del 27-10-2022 

Inizio riunione ore 21,15 

 

Presenti: 
 

Nome Società Nome Società Nome Società Società

Vivona Bruno Presidente                 

Lue' Tommaso Vice Presidente         Abbate MattiaWOLVES Bareggio ACD Sedriano

Boiocchi Tiziano Segretario         Andrucci IvanMyVolley ACLI Basket

                Bagini AlessioACD Sedriano Blu Tribe

Zaffini Cristina ACD Sedriano         Beltrami GiorgioPolisporteventi Ferrari Lia

Cavanna Graziella Kyudo         Boiocchi TizianoSegretario Frustagli Saverio

Nava Emanuela Sporting Karate Shotokan         Bonomo DomenicoAssessore Sport Judo Kodokan

Dal Maso Marta USOB         Caramella PierangeloBlu Tribe KYUDO

La Mantia Simone Volley Bareggio         Carbone DanieleJudo Kodokan MyVolley

Patratti Daniela Yoseikan Karate         Cardamone FrancescoACD Sedriano Polisporteventi

Frustagli Saverio Frustagli Saverio         Cavanna GraziellaKyudo Ravelli Max

Colombo LindaSindaco Sporting Karate Shotokan

Covelli MarcoJudo Kodokan USOB

Dal Maso MartaUSOB Volley Bareggio

Nome Stato (Avviso/Cancell) Nome Stato  (Avviso/Cancell) Ferrari JessicaBlu Tribe WOLVES Bareggio

ACLI BASKET USOB Ferrari Lia Ferrari Lia Workout Bareggio

BLU TRIBE VOLLEY BAREGGIO Finazzi ElisaFinazzi Elisa Yoseikan Karate

JUDO KODOKAN WOLVES Bareggio Frustagli SaverioFrustagli Saverio

KYUDO WORKOUT BAREGGIO Gibillini GabrieleUSOB

MYVOLLEY Avviso YOSEIKAN KARATE La Mantia SimoneVolley Bareggio

POLISPORT EVENTI Avviso FERRARI LIA Lue' TommasoVice Presidente

SEDRIANO ACD FRUSTAGLI SAVERIO Masini AlbertoWOLVES Bareggio

SPORTING KARATE SHOTOKAN RAVELLI MAX Masocco SergioKyudo  
 
Variazioni: 

 
Presenti inoltre:  

Ordine del giorno 

 

1) Festa dello Sport 2022: Risultati e osservazioni 
2) Segnalazioni palestre 
3) Varie ed eventuali 
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1° Punto odg – Festa dello Sport 2022: risultati e osservazioni 

Il Presidente passa la parola a Boiocchi il quale, prima di avviare la presentazione preparata per lo scopo 
tramite alcune diapositive, comunica che rispetto alle scorse edizioni, in accordo con Nava (Nuova referente 
per la Festa dello Sport), ha voluto portare in evidenza non solo i numeri a consuntivo, ma anche 
l’organizzazione necessaria per questo evento. Si è ritenuto utile portare a conoscenza di tutti del lavoro che 
viene fatto perché la manifestazione possa riuscire positivamente, cosa che si ritiene non del tutto scontata. 

In allegato trovate la presentazione. 

Si è iniziato spiegando in quante fasi è suddivisa l’organizzazione, più precisamente: 

Definizione dei contenuti – è l’attività composta dal gruppo di lavoro e della conseguente riunione della 
Consulta che definisce i contenuti della Festa. 

Organizzazione precedente la manifestazione – ci si è soffermati sul fatto che, una volta definito il contenuto 
della Festa da parte della Consulta, si devono portare a termine 29 attività, alcune delle quali prevedono anche 
delle riunioni con l’Amministrazione Comunale. Di queste ben 21 sono completamente a carico dell’Ufficio 
Sport, 7 a carico del referente della Consulta ed una in collaborazione tra referente Consulta e Ufficio Sport. 

Gestione della manifestazione – sei attività svolte da parte del referente della Consulta 

Post manifestazione – tre attività svolte da parte del referente della Consulta 

Si è passati quindi a mostrare i puri dati statistici, con l’ausilio di grafici che hanno evidenziato la differenza tra 
questa e le manifestazioni precedenti, più precisamente sono state prese in considerazione solo le 
manifestazioni a cui abbiamo potuto distribuire le tessere, quelle del 2017, 2018 e 2022, escludendo quindi 
quelle annullate causa maltempo e con restrizioni causa COVID. 

Per prima cosa è stato valutato il rapporto tra medaglie consegnate rispetto alle tessere distribuite (diapositiva 
11), e questo ha un valore positivo, ma fuorviante. È stato infatti chiarito che i valori in percentuale possono 
dare un’immagine distorta dalla realtà, è quindi sempre necessario vedere i valori assoluti. 

Nella dispositiva successiva è stato mostrato il quantitativo di tessere prodotte dall’Ufficio Sport in questi anni, 
dato utile per poi capire i risultati mostrati nella dispositiva 13, in cui è chiaro che quest’anno abbiamo avuto 
un calo importante nella distribuzione delle tessere. 

Nelle diapositive 14 e 15 vengono mostrati i valori assoluti utilizzati per fare i calcoli, con l’aggiunta di alcune 
note che hanno l’intenzione di suggerire possibili cause. 

Le possibili cause indicate sono: 

Il poco preavviso alle scuole – dato che la Festa si è svolta prima dell’inizio dell’anno scolastico, si suppone 
che molti giovani non siano venuti a conoscenza della manifestazione. Boiocchi ha evidenziato che, a suo 
parere, quest’anno vi siano state meno persone nella zona centrale del parco, mentre secondo altri vi è stata 
molta affluenza ai loro gazebo. 

Poche tessere alle società – forse il fatto di avere consegnato poche tessere potrebbe avere influito sul fatto 
che poi pochi giovani si siano recati c/o la postazione della Consulta. 

Altre attività – la presenza di altre manifestazioni sul territorio potrebbero avere dirottato le persone in altri 
luoghi. 

È stato chiarito che queste sono solo delle ipotesi. 

Per ultimo si sono presentate le osservazioni comunicate durante la manifestazione o successivamente su 
richiesta via mail di Boiocchi. 
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Le osservazioni sono le seguenti: 

 

Dal Maso (USOB) ha segnalato che il DJ si sentiva poco e quindi le presentazioni ed i vari discorsi erano poco 
comprensibili già al centro del parco. 

Patratti (Yoseikan Karate) ha aggiunto che ha avuto la sensazione di poca preparazione da parte del DJ anche 
nella semplice lettura dei documenti quali la presentazione delle società. 

Ha inoltre segnalato che molti bambini entravano dal cancello di via Corbettina, quindi le società presenti nella 
zona Arena dovrebbero avere più tessere rispetto a quelle del campo centrale, dove i bambini erano costretti 
a passare davanti alla postazione della Consulta. 

Olivotto (Uff. Sport) e Nava (Sporting Karate Shotokan) hanno entrambi segnalato qualche problema nella 
gestione della sfilata nella zona centrale del campo. Boiocchi ha aggiunto che essendo questa essere stata la 
prima volta che siamo riusciti a fare la sfilata, si è considerato normale la presenza di possibili problemi, 
l’esperienza di quest’anno tornerà utile per a prossima stagione. 

Olivotto (Uff. Sport) e Patratti (Yoseikan Karate) hanno entrambi segnalato qualche problema nella pulizia 
della zona dell’Arena, a maggior ragione quest’anno che erano presenti degli atleti su carrozzine. 

Boiocchi (Myvolley) e Nava (Sporting Karate Shotokan) hanno entrambi evidenziato che alla consegna dei 
gazebo da parte dell’Amministrazione non sempre era presente il numero corretto di persone per montarlo. 
La prossima stagione si ricorderà alle società che richiederanno il gazebo di organizzare la presenza di 4 
persone per il montaggio e lo smontaggio. 

Chiusa la presentazione è stato chiesto se vi sono delle ulteriori osservazioni o suggerimenti per la gestione 
della prossima stagione. 

Patratti (Yoseikan Karate) propone di trattenere tutte le tessere consegnate per ottenere la medaglia e di 
utilizzarle per produrre delle statistiche per capire per esempio: 

• quanti bambini sono andati a provare nelle società presenti nell’Arena rispetto a quelle nella zona centrale 

• quali società sono state più coinvolte dai bambini. Questo se si ritirano anche le tessere non completate 

Queste informazioni potrebbero essere utilizzate per meglio gestire il flusso dei presenti. Patratti ha anche 
chiesto di fare la statistica per capire perché le tessere non sono state consegnate o completate, alcuni atleti 
dello Yoseikan Karate si erano lamentati della presenza di code troppo lunghe e quindi non hanno poi provato 
lo sport in questione, abbandonando così l’idea di completare la tessera e ritirare la medaglia. Boiocchi ha 
evidenziato che non è possibile ottenere questa statistica perché per avere un dato corretto, si dovrebbero 
avere anche le tessere buttate e poter chiedere al possessore la motivazione del fatto che ha buttato la tessera, 
mentre per coloro che consegnano la tessera incompleta, si dovrebbe chiederne la motivazione, che dovrebbe 
essere poi codificata e registrata. Parlando poi delle code presso le società, Boiocchi ha fatto presente che 
solo c/o due società si sarebbero potute creare coda, la Bocciofila e il Kyudo per il tiro con l’arco, perché c/o 
le altre non vi era la possibilità di fare coda. 

Boiocchi conferma inoltre che quando, verso la fine della manifestazione, si presenta un bambino che non ha 
completato la tessera, questa le veniva comunque consegnata. 

Frustagli segnala che a Inveruno se la tessera non è completamente compilata non viene consegnata la 
medaglia, Boiocchi conferma che noi siamo più flessibili, ma solo verso la chiusura della manifestazione. 

Frustagli segnala che, essendo la Festa dello Sport anche un veicolo per promuovere la propria attività a 
giovani che non fanno sport o che pensano a cambiarlo, è meglio focalizzare la consegna delle tessere solo 
a questo tipo di utenza, quindi propone di non dare la tessera agli atleti appartenenti alle società presenti alla 
Festa, che partecipano dall’inizio alle attività societarie, o che arrivino successivamente purché siano in 
abbigliamento sportivo societario in modo da riconoscerli. Propone inoltre che alla fine della manifestazione, 
il responsabile della società indichi il numero di questi atleti ai quali gli verrà data la medaglia come premio 
per la loro presenza. 
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Il Presidente Vivona evidenzia il fatto che al momento della consegna del premio Tagliabue, c’erano poche 
società rappresentate, molte hanno continuato le proprie attività senza inviare nessuno in rappresentanza, 
nonostante sia stato detto e scritto più volte che alle 16,30 ci sarebbe stata la premiazione, chiede di pensare 
ad un’altra soluzione. 

La Mantia (Volley Bareggio) propone di fare la premiazione subito dopo la sfilata, quindi alle 15,30 circa, in 
questo modo si ha la massima partecipazione. 

2° Punto odg – Segnalazioni palestre 

PALESTRA OLOF PALME 

La Mantia (Volley Bareggio) segnala che sono ancora presenti i seguenti problemi, già segnalati da tempo da 
Pirovano (ACLI Basket) e ricordati dalla mail di Boiocchi del 7 settembre. 

• Porta di sicurezza per uscita verso scuola media, priva del maniglione di apertura. Si fa presente che 
questa porta è aperta e qualcuno potrebbe entrare 

• Tre lampade guaste, una sulle tribune e due sul campo da gioco. Dato che i campionati sono iniziati, 
il fatto può creare qualche problema. 

 

PALESTRA RABIN (S. MARTINO) 

Vivona segnala che nel bagno dello spogliatoio maschile, è distaccato il telaio della porta di un bagno e questo 
blocca la porta, inoltre risulta pericolante e qualcuno potrebbe farsi male. 

Il locale assegnato alle società sportive, al piano sotterraneo, ha la porta chiusa e non si trovano le chiavi, 
anche le collaboratrici scolastiche non le hanno. La porta a lato del locale assegnato alle società sportive è 
sfondata, però questo permette di accedere al locale. 

 

PALESTRA SADAT 

I bagni dello spogliatoio maschile sono ancora rotti, nonostante la segnalazione del 10 marzo di Frustagli, la 
porta risulta aperta, il che comporta che possono essere utilizzati con situazioni spiacevoli per chi accede agli 
spogliatoi, come segnalato da Boiocchi nella mail del 19 ottobre scorso. 

3° Punto odg – Varie ed eventuali 

Non sono state segnalati varie ed eventuali. 

 

La riunione viene considerata chiusa alle ore 22,50. 

 

 Segretario Presidente 
 Boiocchi Tiziano Vivona Bruno 
 



Festa dello Sport 2022

Consuntivo



Rispetto al passato, questa volta si è deciso di dare 
più informazioni, per rendere tutti più consapevoli di 
cosa significa organizzare la Festa dello Sport.

1. Informazioni su Gestione Festa dello Sport
2. Statistiche
3. Osservazioni



Festa dello Sport 2022
Informazioni su Gestione 

Festa dello Sport



La Festa dello Sport, si suddivide sempre in quattro 
Fasi:

1. La Definizione dei contenuti
2. L’Organizzazione che precede la manifestazione
3. La Gestione della manifestazione
4. Il Post manifestazione



1° FASE - Definizione dei contenuti

Attività svolta dalla Consulta Sport con un gruppo 
ristretto a cui partecipa Ufficio Sport e Assessore 
allo Sport.

Termina sempre con un verbale riassuntivo, il cui 
contenuto viene poi condiviso con la Consulta Sport, 
eventualmente modificato ed approvato.



2° FASE – Organizzazione precedente la 
manifestazione

Parliamo di numeri:

Attività Totali: 29



2° FASE – Organizzazione precedente la 
manifestazione

Di cui

Gestite dal solo Ufficio Sport (1+2 persone): 21
Gestite dalla sola Consulta (1 + 2 persone): 7
Gestite in collaborazione Uff. Sport/Consulta: 1



3° FASE – Gestione della manifestazione

Attività gestita dalla sola Consulta (1 persona)
• Verificare al mattino che tutto il materiale sia 

presente
• Preparare/verificare postazione premiazione
• Dare assistenza ai fornitori/società sportive
• Nel pomeriggio, gestire sfilata e fare monitoraggio
• Gestire chiusura manifestazione



4° FASE – Post manifestazione

Attività gestita dalla sola Consulta (1 persona)
• Recuperare materiale non utilizzato per poi 

renderlo all’Ufficio Sport
• Fare conteggi per statistiche comparative, anche 

con anni precedenti
• Relazionare la Consulta Sport



Festa dello Sport 2022

STATISTICHE



Rispetto agli anni 
precedenti più bambini 
sono venuti a prendere 
le medaglie. Unico dato 
positivo.





A quasi parità di tessere 
tra il 2018 e 2022 (485 e 
476), nel 2022 siamo 
calati del 41%.

Ma passiamo ai valori 
assoluti.



TESSERE

DISP. DISTR. % DISTR.

% 
distr
diff 

anno 
prec

NOTE

2017 400 245 61% ---- 1° anno utilizzo tessere

2018 485 340 70% 39% 1° anno postazione centrale tessere

2022 476 199 42% -41% Poco preavviso alle scuole. Poche 
tessere alle società. Altre attività.



MEDAGLIE

DISP. CONS. % DISTR.

% 
distr 
diff 

anno 
prec

NOTE

2017 400 110 28% ---- 1° anno utilizzo tessere

2018 532 199 37% 81% 1° anno postazione centrale tessere

2022 264 154 58% -23% Poco preavviso alle scuole. Poche 
tessere alle società. Altre attività.



Festa dello Sport 2022

OSSERVAZIONI



DAL MASO (USOB)
Il DJ si sentiva molto poco nelle postazioni delle 
società e quindi le presentazioni e discorsi vari sono 
stati poco udibili.

PATRATTI (YOSEIKAN KARATE)
Dato che vi sono bambini che entrano dal cancello di 
via Corbettina, e che quindi provano gli sport presenti 
nell’Arena, è consigliabile avere più tessere.



OLIVOTTO (UFF. SPORT), NAVA (SPORTING KARATE 
SHOTOKAN)

Problemi nella gestione della sfilata e, dopo la 
presentazione, nella sistemazione delle società in 
attesa dell’inno nazionale.



OLIVOTTO (UFF. SPORT), PATRATTI (YOSEIKAN KARATE)

Organizzare meglio la pulizia dell’arena il giorno 
precedente alla manifestazione, in quanto sia le 
tribune che lo spiazzo erano molto sporchi e le società 
presenti avrebbero avuto molti problemi.



NAVA (SPORTING KARATE SHOTOKAN), BOIOCCHI 
(MYVOLLEY)

Le società che richiedono il gazebo, devono 
organizzarsi per montarlo (4 persone).



Festa dello Sport 2022
GRAZIE…ed il prossimo anno 

sarà migliore


